



2 Pièces

105 m²

Réf. V1490-1

4 500 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans une résidence de bon standing, le "Mirabel", avec concierge 24/7 et accès à la piscine du Mirabeau . Au coeur de la Principauté dans le prestigieux Carré d'Or, proche de nombreuses commodités et des plages du Larvotto.Ce bel appartement très agréable à vivre, a été entièrement rénové avec des matériaux de qualités. Sa position dans la résidence lui permet de bénéficier d'un environnement très calme. Ce 2 pièces a usage mixte se compose d'un hall d'entrée avec placards muraux, d'un séjour, d'une chambre, d'une spacieuse salle de douche avec toilettes. Un petite pièce borgne pouvant ...

Located in a luxury residence, the "Mirabel", with 24/7 concierge and access to the outdoor swimming pool of the Mirabeau. In the heart of the Principality, in the prestigious Carré d'Or, close to many amenities and the Larvotto beach.This beautiful flat is very pleasant to live in and has been completely renovated using quality materials. Its position in the residence allows it to benefit from a very quiet environment. This mixed-use 1-bedroom flat comprises an entrance hall with wall cupboards, a living room, a bedroom, a spacious shower room with toilet and a utility room. The two main ...

VALERI AGENCY

7 AVENUE DES PAPALINS, LE MICHELANGELO - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

